



Ciudad de México, a 20 de junio de 2022

## **PALABRAS DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA, ROSA ICELA RODRÍGUEZ, DURANTE LA INAUGURACIÓN DEL MÓDULO DE REGULARIZACIÓN DE VEHÍCULOS DE PROCEDENCIA EXTRANJERA EN PUEBLA**

---

**SECRETARIA ROSA ICELA RODRÍGUEZ:** Muy buenas tardes a todas y a todos.

Me gusta estar aquí en el bello estado de Puebla que hoy se une al programa de Regularización de Autos Usados de Procedencia Extranjera, una estrategia de política pública en favor de la seguridad y del patrimonio de la población poblana.

Yo quiero agradecer, en primer lugar, y saludar con mucho afecto al gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, a quien agradezco la anfitrionía, así como su disposición y entusiasmo para impulsar este programa.

Yo también me uno a la felicitación del secretario de Gobernación sobre la Orquesta Sinfónica de la Secretaría de Seguridad Pública del estado y del Coro Normalista del estado de Puebla. Muchas felicidades porque tienen ustedes un maravilloso trabajo y yo lo exalto en esta ocasión.

Muchas, muchas felicidades.

Saludar y felicitar al gobernador por este trabajo, así como al secretario de Seguridad Pública, Daniel Iván Cruz Luna, quien tiene muy buena coordinación con la Secretaría de Seguridad Pública federal y esperamos que así continuemos.

También, quiero agradecer al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, porque estamos caminando juntos en este programa como lo instruyó el señor presidente, Andrés Manuel López Obrador.



Y a nosotros nos da gusto trabajar con compañeros y como el secretario de Gobernación, un hombre que ha acompañado al señor presidente a lo largo de su carrera política; su paisano, su amigo y hoy, como lo ha señalado en múltiples ocasiones nuestro presidente, es un hombre que le ayuda mucho desde la Secretaría de Gobernación para hacer que la Cuarta Transformación siga avanzando por todo el país.

También decir que es un gran compañero, comprometido, solidario, y con su liderazgo hemos avanzado en lograr grandes tareas.

Muchas gracias siempre señor secretario, por todo el trabajo que hace con el señor presidente y en el Gabinete de Seguridad.

Saludo también al director general del Repuve, Eduardo Bonilla, así como a todos y todas las personas que el día de hoy nos acompañan.

Hace unos meses, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció el inicio de este programa de Regularización de Vehículos Usados de Procedencia Extranjera. Este programa es único en su tipo porque parte de una visión social y está enfocado en mejorar la calidad de vida de la población.

El presidente López Obrador es un hombre que se ocupa de las necesidades de la gente y de su seguridad. Por eso nos encargó al secretario de Gobernación y a su servidora, impulsar este programa en el que ya tenemos resultados en las 12 entidades en donde se ha aplicado.

El día de hoy, estamos celebrando la incorporación en Puebla a este esfuerzo coordinado en beneficio de las familias, y lo estamos haciendo de la mano del gobernador Miguel Barbosa, un hombre comprometido con la Cuarta Transformación y con la transformación de su estado, y preocupado por mejorar la vida de los poblanos, especialmente de quienes menos tienen.

Puebla, entonces, es el estado número 13 en participar en esta estrategia y queremos compartir con sus ciudadanos los beneficios que trae



consigo la forma de realizar el trámite y los avances que ya tenemos en el resto del país.

Decirles que, en la actualidad, hay en México aproximadamente una circulación de 2.2 millones de vehículos irregulares de procedencia extranjera, muchos de los cuales impactan en la inseguridad, ante la falta de mecanismos de registro y de control vehicular.

Aproximadamente un 80% de los vehículos que son utilizados para cometer delitos no cuentan con un registro apropiado, de ahí la importancia de la regularización para sacarlos del anonimato y que puedan llevarse a cabo las investigaciones para dar con los responsables de la violencia.

También, sabemos que, en muchos casos, estas unidades son frutos del trabajo de nuestros paisanos migrantes que compraron un vehículo en Estados Unidos y volvieron con él para dejárselo a su familia y que en nuestro país lo usan para ir al trabajo; para llevar los hijos a la escuela, para realizar actividades diarias en el campo, pero no se encuentran regularizados.

Es por ello que con una estrategia como esta, en la que participamos las secretarías de Gobernación, de Hacienda, la Consejería Jurídica; la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, junto con los gobiernos de los estados, no sólo se atiende una problemática de seguridad, sino que se brinda certeza a miles de familias sobre su patrimonio.

Con este programa se mejorarán, además, las vialidades de decenas de ciudades, pues como lo anunció el señor presidente López Obrador, los recursos que se obtengan serán invertidos en la reparación de baches en las entidades y en los municipios donde se aplica.

Actualmente, la regularización de vehículos opera a través de módulos en Baja California, Baja California Sur, Chihuahua; Sonora, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, Durango; Michoacán, Sinaloa, Zacatecas y Nayarit.



A los que se suman los instalados o el instalado aquí, en Puebla.

El procedimiento es en tres pasos y es muy sencillo:

Uno, el poseedor de la unidad debe generar una cita a través de la página web [www.regularizaauto.spsc.gob.mx](http://www.regularizaauto.spsc.gob.mx)

Dos, se ingresa al portal del SAT para generar su línea de captura y poder efectuar el pago de 2 mil 500 pesos.

Tres, acudir a su cita en los módulos del Repuve de su entidad como éste, donde estamos, con la documentación requerida.

En los estados que ya participan en este programa, hasta el 18 de junio, se han regularizado 136 mil 980 vehículos y se han agendado 321 mil 366 citas.

En la actualidad tenemos 82 módulos en operación y se han obtenido más de 342 millones de pesos para pavimentar las calles.

Hay que decir dos cosas:

La regularización de los vehículos solamente se da de 2016 para atrás, o sea, no son los vehículos nuevos los que se regularizan de esta forma. Solamente es, y lo quiero subrayar, de 2016 para atrás.

También, decir que hoy podemos ver que la población sí está haciendo y sí está acudiendo a hacer su trámite y es por ello que queremos extender este programa y sus beneficios.

Por eso, agradecemos nuevamente la colaboración del gobernador Barbosa y los invitamos a aprovechar el beneficio de este acuerdo presidencial para regularizar sus vehículos y contribuir a la mejora de las vialidades de su estado



# SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD  
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Esto no se trata de sólo autos sino son miles de familias que ya tienen certeza jurídica sobre su patrimonio.

Vamos bien y queremos seguir trabajando con gran voluntad para que ningún propietario de este tipo de unidades en Puebla, se quede sin la oportunidad de regularizarla.

Hoy, agradecer nuevamente al gobierno del estado, al señor gobernador, Barbosa, por esta oportunidad de trabajar aquí de manera conjunta con este programa.

Por hoy, como siempre, agradecerle al estado de Puebla y también a todas y todos ustedes para que pasen la voz y muchas personas vengán a la regularización de su vehículo.

Aquí mismo, por este lado, me indican que está ya instalado el módulo donde de inmediato están ya iniciando la regularización de los vehículos.

Recuerden que es mejor tener certeza jurídica que estar en la incertidumbre y no poder disponer del patrimonio.

Muchas gracias señor gobernador Miguel Barbosa y muchas gracias a la banda hoy, a la orquesta sinfónica por estas maravillosas melodías.

Muchas gracias a los medios de comunicación y gracias que nos permiten servirles.

Y gracias que nos permiten trabajar para ustedes.

Muchas gracias.